



new home

8 Pièces

243 m²

Réf. 3_3304

890 000 €

Bargemon

Maison à vendre (83830)

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

Découvrez cette charmante propriété de 245 m² avec 5 chambres (possibilité de 6), garage et vue imprenable sur la campagne, au pied du pittoresque village de Bargemon. Nichée dans un écrin de verdure, cette villa offre un charme unique avec sa belle piscine, sa tour ronde et son architecture en pierres. La villa est située sur un vaste terrain clos (zone constructible UC) de plus de 4500 m² avec des oliviers, exposée plein Sud. Emprise de sol totale tolérée: 20% = 930m². Construite dans les années 70, cette maison offre une construction solide et bénéficie de rénovations récentes effectuées ...

Discover this charming 245 m² property with 5 bedrooms (possibility of 6), garage and panoramic views over the countryside, on walking distance of the picturesque village of Bargemon. Nestling in a green setting, this villa offers unique charm with its beautiful swimming pool, round tower and stone architecture. The villa is set in a vast, enclosed plot of more than 4,500 m² with olive trees, facing due south and with construction possibilities (zone UC). Floor area allowed 20% = 930m². Built in the 70s, this house offers a solid construction and has undergone recent renovations since 2018, ...

NEW HOME

7 cours de la République - 83510 LORGUES

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.residences-immobilier.com

